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Einreicher:
Stadtverordneter Krämer, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Erhalt der Linden in der Straße Am Alten Mark

Erstellungsdatum 13.03.2020
Eingang 502:

Datum der Sitzung: 20.05.2020

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

In der Straße Am Alten Markt stehen 25 Linden. Von diesen Bäumen bleiben bei der baulichen 
Umsetzung des Blocks V 19 erhalten, sechs Bäume sollen gefällt werden. 

Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Möglichkeiten sehen Sie, den Erhalt der sechs Bäume zu sichern?

     gez. Sascha Krämer 
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